



Klarstellung/Abgrenzung

01.04.2019

Aus aktuellem Anlass möchten wir, die Fa. KARDIAM, hiermit eine Klarstellung bzw. eine Abgrenzung bekannt geben:

Die Firma **KARDIAM Diamantwerkzeuge GmbH, Claude-Dornier-Str. 17, 88239 Wangen/Schauwies, DEUTSCHLAND**, mit all seinen Vertretern, hat mit der **Firma KARDIAM BVBA, Hovenierstraat 30, Office 908, 2018 Antwerpen, BELGIEN, nichts zu tun!**

Es bestehen keine Besitzanteile oder sonstige geschäftliche Beziehungen zu dieser Firma.

Ganz klar möchten wir uns von dem Geschäftsgebaren und der Materialbeschaffung distanzieren.

Auch bedienen wir mit der Bau- und Steinindustrie ein komplett unterschiedliches Kundenklientel als die Fa. KARDIAM BVBA, welche als Juwelier im Gold und Schmuckhandel auftritt. In unserem Unternehmen werden ausnahmslos synthetisch hergestellte Industriediamanten verarbeitet.

Da es sich nur um eine Ähnlichkeit der Firmennamen handelt, bestehen keine Sanktionen gegen unsere Firma KARDIAM Diamantwerkzeuge aus Deutschland bezüglich des Durchführungsbeschlusses (GASP) 2015/1488 des Rates der EU vom 02.09.15.

Matthias Thanner (Geschäftsführer)